



令和3年5月20日

議員各位

早来北進産業廃棄物処分場建設についてのアンケート

このアンケートは、議員の皆様にご送らせていただき、皆様のお考えをお聞きし、それを町民と共有することを目的としています。6月15日に予定している「議員さんと話す会」の資料とするとともに、通信などで公表いたします。

※話す会に欠席の方も、ご回答をお願いいたします。

以下、該当するものに、○をつけてください。

1. 早来北進産業廃棄物処分場建設についてどう思いますか？

別記

2. 早来北進産業廃棄物処分場建設についてどのように考えますか？

賛成・反対・どちらともいえない

今の時点では、

3. その理由を教えてください

町や住民組織と会社との間で、公害防止協定が結ばれない限り、協議も止めて

4. この建設計画を知って議員活動としてどのような活動をしてきましたか？

道の許可が出た段階で、「反対」だけでは、現実性がたり。公害防止協定を結ぶべきと主張。

5. これまで町や住民が北海道に対し意見書を出していることは知っていますか？

知っている・知らない

①町が北海道に「審査請求書」を出したのと、また道が「裁決書」が来たこと。知っている。②住民が北海道に「意見書」を出したことは知ってる。しかし、4人の

6. 安平の自然を守る会が主催した4月13日の学習会は知っていましたか？

知っていた 参加した・参加しなかった・知らなかった

自治会長が、環境大臣に「審査請求書」を出したが、黙殺され、今もって、回答の音は聞いていない。

7. 安平の自然を守る会が主催する6月15日の「議員さんと話す会」に参加頂けますか？

参加する・欠席する

8. 7の回答で欠席の方はその理由を教えてください

自由記載欄

「安平の自然を守る会」について (質問)

①内藤さんの議員への訂正は、地下水の問題など、「生活を守る会」の性格が、前面に出ていたが、いつから、なぜ、「安平の自然を守る会」となり、質と範囲を大幅に変えたのですか？

②会員は、何人いるのですか。会長以外の役員名は、公表しているのですか？

③安平町は各地で、自然破壊が進んでいる。内藤さんの「会」は、全て取り止めにすべきか？

ありがとうございました。